
Protokoll 11.12.23 
 

Anwesende: 23 

Benni, Isabell, Timmy, Leon, Yaelle, Jonas, Anna, Alex, Fabian, Lisa, Tamara, Leo, Paul, Lukas, Jakob, 

Sophie, Thalia, Lennard, Josi, Thomas, Annelie, Maya, Helena, Melina 

 

TOP`s 

 

- StuRa 

- FöCa 

- Fachschaftenhütten  

- Autodingsrückgabe 

- Winterparty Update 

- NF für Ersties 

- Biedermann Interview: paar Teile anschauen? 

 

StuRa:  

Isabell berichtet aus der Sitzung. Asta Haus soll elektronische Schließanlage bekommen, 

Akkreditierungen wurden kurz besprochen, Gelder für einkommensschwache Studis, Evaluation von 

BOK Kursen, Neue Vorsitzende für Zfs Kommission, nächste Sitzung im Mai,  

 

Die HSG Agroförsterinnen haben Antrag auf Ideele Unterstützung gestellt, Kosmoprolet Zeitschrift 

von la banda vaga (HSG 2) alle drei ist acht Jahre, pro doc (HSG 3) 

Abstimmung 1 Ideele Unterstützung dreier HSG`s: alle drei ohne Gegenstimmen angenommen 

Abstimmung 2: über Besetzung des StuRa: Alle drei Personen ohne Gegenstimmen angenommen 

Quadball Gruppe Freiburg Unterstützung durch den StuRa mit 250 €? 

Abstimmung 3: 250€ für QuadBall Freiburg: ohne Gegenstimmen angenommen 

Umwidmung der SVB Restbeträge, jährlich durchgeführt um Mittel nicht verfallen zu lassen. 

 

Nächstes Senatstreffen am 13. Dezember 

 

FöCa 

Heute war das FöCa Treffen zwischen Swfr und FöCa, Josi war von der FHU dabei.  

Timmy erklärt die Problematik des Herderbau Umbaus mit dem FöCa. FöCa hat keinen Platz im neuen 

Gebäudeplan. Hofcafe darf, während dem Umbau als FöCa verwendet werden. Bedingung ist, dass 

der Automat stehen bleibt und dass die Modalitäten wegen der Ausgabe von Getränken und spenden 

mit dem Finanzamt geklärt wurden. Swfr möchte Belege dafür vorgelegt bekommen. Kaffee darf nicht 

ausgeschenkt werden, ebenso alles was durch den Automaten bereitgestellt wird.  

 

Brainstormingrunde: Darüber was getan werden könnte, sollte und eigentlich müsste, um einige 

Dinge in Zukunft zu Gunsten der Studies zu richten.  

 

Statement von Lenni, das FöCa würde sich sehr freuen wenn die Fachschaft sich beim Dekanat und 

generell für das FöCa stark machen würde! 

 

 

 

 

 



Fachschaftshütte BA 4 

Thomas berichtet von der letzten (4 BA Hütte), von 16 angemeldeten Leuten waren 4 Leute 

gekommen, Thomas ist mit dem Van im Schnee stecken geblieben, ein paar kamen spontan, 

insgesamt waren 10 Leute da, 

 

 

Autodingsrückgabe 

 

Diese Kofferraumabdeckung von der ersten BA Hütte wird an die grüne Flotte zurück gegeben! 

Maya ruft bei grüner Flotte an! 

 

 

Winterparty Update 

11.1. Zusage für Harmoniekeller. Es ist alles sehr sehr wackelig!!!!!! 

 

 

NF für Ersties 

Für alle Nebenfächer außer Hydrologie sind Studis gefunden die eine Nebenfächervorstellung für die 

neuen BA Ersties machen möchten. Donnerstag 14.12.15 Uhr im Raum 3044 KG1 

 

 

Biedermann Interview: paar Teile anschauen? 

Gedreht, geschnitten, thumbnails wurden designed, kann dann raus, gibt insgesamt 9 Videos 

 

 

 

Geobier 18.1.24 FHU Fusion Geobier im Herderbau! 
Maya, Benni wollen safe da sein! 

 

 

 

 

 

 

Follow Ups: Fachschaftenhütte 

 

 

 


